

# 走った！笑った！頑張った！

## 北平野イベント

### ニュース

H20.10. ( )

No. 3

九月二八日に陵南学区の運動会がありました。北平野町内も多くの人が参加していただき、大いに盛り上がりました。朝六時半のテント設営から、夜の打ち上げまで、多くの方にお世話になりました。ありがとうございました。

今回は写真で紹介します。



尻割風船リレー 結構難しい。  
自分でふくらませてお尻でばん！



激走！ピストルが鳴れば  
明日の仕事のことなんて  
忘れてしまいます。



低学年の50m走 スタートも  
なんだか...あっという間でした。



恒例のパン食い競争  
何とも言えない表情でした。やっぱ  
これがなけりゃ体協じゃない。



応援合戦は二回の練習の成果がばっちりでした。  
子供会の皆さんお疲れ様でした。山ちゃんいい声  
だったよ。みんなまとまっていますすごい！



玉入れがなくては運動会ではない。拾っては投げ  
拾っては投げの繰り返し。首が痛くなりました。



打ち上げは集会所で。大人40人くらい子供は不明。自己紹介ありの親睦重視の打ち上げでした。ともに楽しんだみんなの話題は...

この他にも町内対抗リレーや家族対抗リレー、二人三脚：たくさんさんの競技で一日盛り上がりました。成績は競技の部で堂々の五位（同点四位でしたが上位入賞者数で五位）、応援は何と二位でした。みんな楽しんで上にこの成績はすごい！もちろん今年も焼きそばやフルーツの提供もありました。多くの方々の協力を得て無事本年度の学区運動会を終えることができました。今年初めて参加して下さった方々も多く、年々輪が広がっています。体協や青壮年部、子供会の方々ははじめ、多くの方々に感謝申し上げます。

来年参加して下さった方々は来年もぜひご協力ください。よろしくお願ひします。  
北平野町内会頑張ってます！